

BOLETÍN DE PRENSA No. 381 ->>

Rector de la UAA destaca que la labor del comunicador debe ser ejercida con plena libertad.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, encabezó un desayuno con trabajadores de los medios de comunicación de la entidad, con la finalidad de celebrar el Día de la Libertad de Expresión.

Mario Andrade Cervantes a nombre de la institución agradeció la labor de reporteros, fotógrafos y camarógrafos por el desempeño de su labor profesional, gracias a la cual contribuyen a difundir el quehacer de la docencia, investigación y extensión de la UAA, con el fin de acercar a la Autónoma de Aguascalientes a la sociedad en general.



Indicó que los medios de comunicación tienen como principal función defender la libertad de expresión para mantener a las personas informadas sobre el acontecer más importante a nivel local, nacional y mundial.

Finalmente destacó el rector Mario Andrade Cervantes que la labor del comunicador es fundamental; reconoció que con su trabajo diario, y la información veraz y oportuna, ayudan a que la máxima casa de estudios esté en contacto con la población por medio de eventos académicos, culturales, deportivos; además de divulgar la investigación que se hace en la Autónoma y dar a conocer los múltiples servicios de la UAA para contribuir al desarrollo y bienestar de la entidad.

El desayuno fue en el vestíbulo del Salón Universitario de Usos Múltiples (SUUM) del campus central de la UAA al que también asistieron el Secretario General, Dr. Francisco Javier Avelar González; la Directora General de Difusión y Vinculación, Maestra María de Lourdes Chiquito Díaz de León; el Director General de Docencia de Pregrado Dr. Armando Santacruz Torres; el Director General de Finanzas, C.P. Ricardo González Álvarez y el Decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, Maestro Gabriel Ernesto Pallás Guzmán.